



Pièces	4 Pièces
Superficie	117 m²
Référence	84346551
Prix	795 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Vente appartement 4p 92m2 nice corniche bellevue terrasse vue panoramique mer excellent etat! Sur les hauteurs du parc impérial et à quelques minutes du centre ville. Sublime appartement d'angle 4 pièces de 92m2 surface habitable situé au 2ème et avant-dernier étage avec une terrasse profonde plein sud de 20m2 bénéficiant d'une vue panoramique époustouflante de la mer, de la ville et des collines. Lumineux, très bien agencé et en parfait état! Il offre un hall d'entrée avec un placard, un vaste séjour avec une cuisine équipée ouverte, 3 belles chambres avec des placards intégrés, une salle de ...

Sale 4-room apartment 92m2 nice corniche bellevue terrace panoramic sea view excellent condition! On the heights of the "parc imperial" and a few minutes from the city center. Sublime 4-room corner apartment of 92m2 living surface situated on the 2nd and penultimate floor with a south-facing terrace of 20m2 enjoying breathtaking panoramic views of the sea, the city and the hills. Bright, very well planned and in perfect condition! It offers an entrance hall with a cupboard, a large living room with an open fitted kitchen, 3 large bedrooms with fitted cupboards, a bathroom, a shower room with ...

CAMILLA DORA ESTATES

6 RUE MASSENET - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

